

Cinq cortèges pour 4 000 manifestants du 1^{er} mai

CGT, CFDT, FSU, Solidaires et Unsa ont fait cause commune pour la fête du travail. Les cinq cortèges morbihannais ont attiré près de quatre mille personnes.

2 500 manifestants à Lorient

Après des années de fâcherie, les syndicats avaient retrouvé leur unité l'an dernier, pour le traditionnel défilé du 1^{er} mai. Hier, c'est donc de nouveau à Lorient, et non plus dans le fief communiste d'Hennebont, que toutes banderoles confondues, militants, sympathisants et élus politiques de gauche, ont formé le cortège. Environ 2 500 personnes ont marché dans les rues du centre-ville, à partir de 11 h. Les mots d'ordre étant, emplois, salaires et surtout retraites. Face au calendrier serré, imposé par le gouvernement, sur le délicat dossier de la réforme des retraites, les syndicats ne cachent pas leur souhait de ralentir le projet, pour, disent-ils « **mieux le négocier et ne pas se voir imposer une restructuration du système, qui concerne tous les salariés, tant du public que du privé** ».

Vannes : moins qu'en 2009

Loin du record d'affluence de l'an dernier (3 500 personnes), près de 650 manifestants ont défilé dans les rues de Vannes. Militants syndicaux, quelques élus, salariés du public, mais aussi du privé, étaient présents.

Les travailleurs sociaux du milieu



Samedi 1^{er} mai, manifestation unitaire dans les rues de Lorient. 2 500 personnes y ont pris part, toutes banderoles syndicales confondues.

associatif, regroupés au sein d'un collectif départemental créé en 2009, exprimaient leurs inquiétudes. Pour la première fois, la communauté kurde de Vannes, une quarantaine de personnes, participait à la manifestation.

« **C'est un symbole de la liberté d'expression et de travailler** », confiait Songul, une jeune Kurde.

Loudéac à Pontivy

450 personnes du bassin d'emploi (dont quelques Costarmoricains du secteur de Loudéac) ont participé au rassemblement, sur la Plaine. La prise de parole était assurée cette année par Christian Gicquel, de la CFDT. Les manifestants ont ensuite défilé dans la rue Nationale, l'artère principale

de la ville et sur les quais, le long du Blavet.

Bella Ciao à Ploërmel

Un peu plus de 150 personnes se sont réunies hier en fin de matinée devant la maison des syndicats de Ploërmel pour défiler dans les rues du centre-ville, jusqu'au monument aux Morts. Au monument aux Morts, après le discours syndical départemental lu par Martial Istace, de l'union locale CGT ploërmelaise, une vingtaine de choristes de l'association Philomèle ont entamé des chants comme *Bella Ciao*, *Les Canuts* etc. Une première. Avant de partager un repas devant la maison des syndicats.

Quarante manifestants à Belle-Ile

Une quarantaine de Belle-Ilois ont manifesté place de l'hôtel de ville au Palais. Retraités, salariés du public et du privé, sans profession, ils étaient tous là pour protester contre la politique du gouvernement, la réforme des retraites, la précarité de l'emploi, les salaires... Jean-Bernard Guezou, responsable de la section locale de la CGT a fait un discours.

Thierry Creux